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Reunião Ordinária do Conselho Par�cipa�vo Jabaquara.

Par�cipantes, assinaram lista de presença. Par�ciparam representando a Subprefeitura Jabaquara, os
Senhores Roberto Bonilha Subprefeito Jabaquara, Ricardo Romero Prieto Diretor de Governo Local
Jabaquara e lista de presença assinada Conselheiros(as), Maria de Lourdes, João das Virgens, Ricardo
Borges, Rosana Gonçalves de Lima Morais, Eliana Aparecida de Oliviera Roberto e André Bernardino da
Conceição. Iniciou se a reunião com a apresentação da portaria e leitura da portaria SMF n°126 de 06
maio de 2024, ins�tui o orçamento cidadão na Cidade de São Paulo, apresentação em formato de leitura
com som automa�zado em telão retroprojetor, onde todos receberão copias impressas e entregue pelo
senhor Ricardo Laranjeiras coordenador de governo local da subprefeitura do Jabaquara. Senhor João das
Virgens coordenador do Conselho Par�cipa�vo municipal Jabaquara, abriu a reunião passando a palavra
ao convidado senhor Subprefeito Roberto Bonilha. O senhor subprefeito saudou a todos e afirma a
parceria e a disposição para o atendimento das demandas do bairro trazidas por este conselho e
munícipes. A conselheira Dona Lourdes, agradece a garan�a de sempre a sua par�cipação no conselho
par�cipa�vo e nos encaminhamentos das demandas, jus�fica�va da sua falta em uma reunião plenária
do Orçamento Cidadão realizada no CEU Caminho do Mar. A conselheira Rosana Gonçalves, agradece a
limpeza do córrego na comunidade da Alba, obra da nova praça na comunidade, mas ques�ona que se
existe muito espaço vazio ainda na que local, falta de grades de proteção, iluminação e o término e do
piso na obra. Subprefeito lembra da importância da fiscalização do lixo na quela comunidade problema
muito frequente e que vai pedir por meio de o�cio o prolongamento de rede de iluminação para a praça.
A conselheira dona Eliana, fala da inauguração da vila do Reencontro, que teve a oportunidade de
conhecer o projeto e o local, que gostou muito do projeto. O Conselheiro André Bernadino, falou sobre a
Vila do Reencontro, fui no início contra inclui-se na pela falta de debate com a comunidade, foi sem aviso
a comunidade local, não se deve direito a fala sem transparência na sua opinião, muita desinformação,
várias crí�cas de todos os lados no bairro. Mas que no decorrer do processo, viu que o projeto não era o
que se comentava se nos bairros do Jabaquara. O projeto prevê segurança, assistência social, o imobiliário
dos espaços de moradia é muito bons. As famílias têm um espaço de convivência um teto e que a
informação é que estas famílias terá um período de 36 meses, espera muito a socialização destas famílias,
se ter no mínimo de estrutura como um banheiro e um teto já é um grande passo. Agradecer a limpeza da
região do CEU Caminho do Mar, que se a possibilidade de se ter câmeras filmagem de segurança naquele
espaço seria muito importante, pede a limpeza na Rua Freire Brandão, limpeza e manutenção nas
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calçadas, Rua Débora Páscoa, Rua Wilson Kawanami e zeladoria. O conselheiro André afirma que deverá
apresentar ao CADES que agora também eleito como conselheiro neste conselho de meio ambiente, duas
propostas, de interesse público, reuso do lixo e outra reaproveitar os restos de obras no bairro. Eu
secretario e conselheiro de CPM Jabaquara, Ricardo Borges, pauto e assumiu o compromisso de analisar
as listas de presença dos conselheiros, dos úl�mos 6 meses, e contabilizar as faltas dos conselheiros e
assim cobrar a presença ou mesma a jus�fica�va, cobro a par�cipação no quórum. Senhor João das
Virgens, fala sobre a eleição do Conselho do Hospital Saboia e agradece a par�cipação de todos que se
fizeram presentes no processo de eleição. Eu secretario do CPM, destaco da importância dos trabalhos no
hospital Saboia e a importância de se linkar os conselhos. Assim sendo espero �rar a pressão enquanto
funcionários públicos tem naquele hospital e também como conselheiro eleito, falo das obras previstas
para o hospital a importância de fiscalizarmos, falhas da SPDM parceira da prefeitura na administração do
espaço, falta de funcionários, muitas falhas na administração. Em relação as faltas dos conselheiros,
destaque no decreto de 2019, as faltas de conselheiros sem jus�fica�va, a importância de os
Conselheiros, porém em votação pela exclusão de conselheiros faltosos e o registro em ATA deste ato. O
conselheiro Senhor João abre a fala aos munícipes presentes pela ordem. A Munícipe Rosimeire,
agradece a par�cipação e pergunta sobre o projeto do parque da Genaro de Carvalho, moradora ali a
muitos anos, se lá está previsto espaço kits e em relação a áreas verdes. O senhor subprefeito afirma que
lá terá mais que uma área para crianças, fala do projeto como um todo, que pretende em relação a
arborização um projeto junto com o CADES-JÁ, lá teremos um cachorrodometro. O munícipe Artrocelio
pergunta ao subprefeito sobre a obra na rua Belfort Duarte área, a obra do córrego da rua Marapés,
afirma que as casas estão em área de risco. O subprefeito Roberto, responde que são áreas ocupadas
irregularmente, na obra da rua Marapés, foi dobrada a passagem de água pluvial na quele espaço, foi
feita o desassoreamento do córrego, duelas dubla, que no próximo dia 10 de maio teremos a licitação de
mais uma importante intervenção naquele córrego, onde a obra ira até a comunidade da Capuavinha, se
não houve recursos na licitação e/ou qualquer outro problemas de ordem de início, a previsão e de seis
(06) meses de obra se não houver problemas de ordem da natureza, com isso, correr para se sair do
período de chuvas, e assim sendo serão 4km de obras realizadas no córrego, que neste trecho será o
projeto diferente com contenção do talude e outras intervenções. O munícipe Dilley, destaca da possível
presença lisura de todos os conselheiros, propõe dar nome ao projeto da área parque da Genaro de
Carvalho, com a seguinte proposta, sugere que junto com a comunidade e conselheiros seja feita uma
enquete para a escolha deste nome, exemplo de importantes figuras moradoras do Bairro e histórico. Ele
traz exemplo da união das escolas de samba de São Paulo, lá cada sala leva um nome de pessoas que teve
importante de destaque a história da Liga. Personalidades do bairro, proposta de homenagem dando
nome a esta importante obra. O munícipe Araújo, aponta uma proposta para o conselho e o subprefeito,
fazer se o convite de se ir lá no que chama vila de casa de latas e perguntar se a crianças e idosos do
Jabaquara na vila do reencontro, se o secretário e o CRAS fizeram este levantamento, a princípio seria
pessoas do Bairro do Jabaquara na ocupação do projeto vila Reencontro, pouquíssimas famílias do bairro,
as ocupação e de imigrantes pessoas fora, outra projeto que acontece no jardim Lourdes, chamado Pode
Entrar, que se traga aqui um responsável pelo projeto para discu�r os problemas que este vão trazer para
a quela região, Praça Teotonio Alves da Silva e o nome da praça na Vila Encontro tradicionalmente
chamada de praça do Bombeiro e sugere a colocação de placa de iden�ficação. O senhor subprefeito
afirma que respeita suas colocações, mas discorda sobre a opinião das casas na vila Reencontro, que o
projeto e de ampla tecnologia e a maior Vila Reencontro da cidade, não existe no Jabaquara nenhuma
família do Jabaquara sem acolhimento. Em relação a praça no�cia, boa no�cia, não vamos só trocar a
placa, mas vamos fazer a Revitalização de toda a praça, aprovada pelo conselho Par�cipa�vo Municipal
Jabaquara que estes conselheiros aprovaram, o subprefeito afirma que está ganhado muitos amigos no
Jabaquara mesmo com diferenças ideológicas. Senhor Araújo afirma que trouxe um projeto de lei para
com CPA- comissão permanente de ambulantes e o subprefeito recebeu, cita o senhor Paulão como peça
importante no funcionamento desta comissão. Que o CPM deve estar presente nas obras mais
importantes do Jabaquara. Senhor Paulo Trofino, parabenizar todos os conselheiros em relação às obras
no bairro, gostaria de propor que o CPM mais Par�cipa�vo no bairro em relação ao contato com as
pessoas, vejo que estas obras registradas em ATA tem que se estar disponibilizada via lista de presença
mandar para os par�cipantes, ao exemplo, destaca a gestão do parque Agua Espraiada, de isso tudo
temos uma área de lazer que deveria se ter mais transparência, se tem venda de ingressos, em relação a
vila do Reencontro tem que elogiar, mas existe família nas comunidades que con�nuam sem condições
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humanas de moradias, eu tenho contato de mais de cinco (5) famílias em situação pior daquelas que
agora está na vila reencontro. A proposta da operação urbana água espraiada era de se dar as áreas
desapropriadas mais autonomia da subprefeitura em desenvolver projetos de Sustentabilidade é gestão
destes espaços que estão sendo entregues. Projeto da CPA deve minha par�cipação, primeiro conselho
par�cipa�vo municipal fiz parte da comissão eleitoral. O munícipe Junior morador da Vila Clara, em
relação ao projeto da Vila reencontro, afirma que o prefeito foi muito mal assessorado, o movimento em
primeiro momento foi contra por não terem direito garan�do de voz, opinar sobre a intervenção local que
chegava, o conhecimento ideológico do programa, Prefeito deve uma posição de fala de convencimento
no dia da plenária no CEU Caminho do Mar. Agradecer o CPM por aprovar a Praça na An�bes, duas
demandas, destaca a problemá�ca da obra da Rua Rolando Cur�, que todos os dias tem uma ocorrência,
obra deve uma atenção urgente da subprefeitura, trânsito desviado transporte escolar transporte
cole�vo, um fluxo problemá�co, atenção CET por meio do subprefeito intervir diretamente, no conselho
gestor do CEU Caminho do Mar fui eleito, agradece a par�cipação dos que o ajudara. Junior pede a
atenção a Rua Araújo Marcial trânsito da obra do Pode Entrar, vem trazendo novos problemas nas vias da
região do bairro Jardim Lourdes. Senhor João das Virgens coordenador de CPM Jabaquara, pede que
todos se preparem pois nós teremos que selecionar as propostas apontadas pelos munícipes no
Orçamento Cidadão e que teremos que escolher mais 5(cinco) novas em um total de 15(quinze) e que
isso tem que ser enviada por e-mail até o dia 22 de maio, indica a data do dia 20 de maio para marcarmos
uma reunião extraordinária, sem manifestações contrarias. Todos assinaram a lista de presença. Assim
sendo nada mais havendo para ser tratado, encerrou-se a reunião, cuja ata foi redigida e digitada por
mim Ricardo Borges conselheira. São Paulo, 14 de Maio de 2024.

João das Virgens- Coordenador de CPM Jabaquara

Ricardo Borges - Secretário Geral do CPM Jabaquara.

RICARDO ROMERO PRIETO
COORDENADOR
Em 24/05/2024, às 14:38.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 104042486 e o código CRC 49DD9EA9.
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